

Kisters

Kontrolle via App

[18.11.2014] Mit BelVis ESS Cockpit können sich Bilanzkreis-Manager jetzt via Smartphone oder Tablet ein Bild über die Fahrplananmeldungen machen.

Um die Fahrplananmeldungen jederzeit im Blick zu haben, können Bilanzkreisverantwortliche jetzt auf die Lösung BelVis ESS Cockpit des Unternehmens Kisters zurückgreifen. Wie der Anbieter mitteilt, kann die Web-Lösung, die auch als App verfügbar ist, an jedes beliebige Portfolio-Management- und Handelssystem angedockt werden, das gültige Anmeldungen (ESS im Strom und NOMINT im GAS) generieren kann. Mit der Software behalten laut Kisters sowohl Bilanzkreis-Manager als auch der Bereitschaftsdienst jederzeit und ortsunabhängig mittels Smartphone oder Tablet, via App oder Browser, den Überblick über die Fahrplananmeldungen. Das Cockpit stelle beispielsweise den aktuellsten Status der letzten Nachrichtenversion tageweise für alle Bilanzkreise zusammen. Darüber hinaus stünden unter anderem ein Systemprotokoll, ein Marktkommunikationslogbuch, der Bearbeitungsstatus und diverse Meta-Daten sekundenschnell zur Verfügung.

(al)

Stichwörter: Informationstechnik, Kisters,